

第2次匝瑛市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）に係る 意見募集結果

1 意見募集期間

令和2年1月24日（金）から令和2年2月25日（火）まで

2 意見募集結果

(1) 意見提出者数 2人

(2) 意見提出件数 2件

(3) 意見提出方法 公共施設に備え付けの意見箱に提出

3 提出された意見と市の考え方

No.	提出された意見	市の考え方
1	<p>人口減少が急激に進んでいます。出生率も大幅にダウンしています。まちの活力がどんどん失われています。今日も一軒の老舗菓子屋さんが廃業しました。</p> <p>これからやらなければいけないことが山積しています。理想論だけの素案は何の役にも立ちません、行政マンは危機感を持って、今のカラから脱却しなければなりません。</p> <p>もっと市民の中に入って市民の声を聞き、まちの課題を見つけ解決にむけて協働しなければ、地域社会の維持は難しいと思います。</p> <p>やる気と創意と知恵でこの困難な状況を変えていける若手行政マンの活躍に期待しています！！（生きる道はこれしかない！）</p>	<p>人口減少に歯止めをかけ、地域の活性化を図るためには、地域の特性を活かした取組と、住民の生活に密着した「総活躍できるまちづくり」が重要です。</p> <p>様々な地域課題の解決に向けては市民や関係団体等の多様な主体との連携・協働を推進し、もって地域の課題を踏まえた、意欲と創意工夫によるまちづくりを展開します。</p>

2	<p>千葉県匝瑳市高に住んでいます。</p> <p>今、高の周りは、今まできれいにしていた年配の人たちが、病気そのほかで、すごくあれています。</p> <p>私はこの町が大好きです。</p> <p>ボランティアなどできれいにしてください。</p>	<p>清掃のボランティアについては、地区の人が主体となって、自分たちの地域を自分たちできれいにする活動が中心です。まずは地区住民の皆さんで声を掛け合って、地区の中で意識を共有していくことが大切です。</p> <p>全体的な話となりますが、市としては、地域の課題解決に向けた多様な主体の取組を支援するとともに、そうした声が地域から上がるよう情報提供や意見交換に努めてまいります。</p>
---	---	--